



# Proceso de niveles de GoCPS



Proceso de selección para escuelas Magnet y de inscripción selectiva

Actualizado: 9/2024

## Los niveles ahora están actualizados para el proceso de solicitud 2025-2026.

El 24 de agosto de 2011, el Consejo de Educación de Chicago aprobó la Política de Admisiones para Magnet, Selectivo Inscripción y otras opciones para escuelas de conocimiento y Programas. Esta política está diseñada para garantizar la igualdad de acceso y equidad en la provisión de servicios magnéticos y selectivos escuelas de inscripción y programas ofrecidos por el Distrito. A continuación se proporciona información sobre el impacto de la política sobre el proceso de selección.

### Cómo se crean los niveles

Cada dirección de Chicago se encuentra dentro de una zona censal específica. Analizamos cinco características socioeconómicas de cada uno tramo censal: (1) ingreso familiar medio, (2) porcentaje de hogares monoparentales, (3) porcentaje de hogares donde el inglés no es el primer idioma, (4) porcentaje de viviendas ocupadas por el propietario, y (5) nivel de edad adulta logro educativo. También analizamos una sexta característica, las puntuaciones de rendimiento de las escuelas primarias cercanas para los estudiantes que viven en cada zona censal.

Con base en los resultados de cada una de estas seis áreas, a cada sector censal se le asigna una puntuación específica; Estas puntuaciones se clasifican y dividen en cuatro grupos (o 'niveles'), cada uno de los cuales consta aproximadamente del mismo número de niños en edad escolar. Así establecemos los cuatro niveles. En consecuencia, cada dirección de Chicago se clasifica en uno de los cuatro niveles, según las características mencionadas anteriormente.

### Cómo se utilizan los niveles para las selecciones

#### **Hermanos, personal y preferencia de proximidad**

Para las escuelas magnet, las escuelas magnet cluster y las escuelas de inscripción abierta, los primeros cupos se ofrecen a los solicitantes que son hermanos de estudiantes que están actualmente matriculados y que seguirán matriculados en la escuela durante el próximo año escolar. (Si solicitan más hermanos que asientos disponibles, se llevará a cabo una lotería de hermanos computarizada para llenar los espacios disponibles). Solo se dará preferencia a los hermanos si la solicitud indica que el estudiante está solicitando como hermano y esta información ha sido verificada.

Para algunos programas, se reservan 2 plazas para solicitantes de nivel inicial que tienen un padre/tutor que sea empleado de tiempo completo en la escuela a la que postularon. Estos asientos sólo se ofrecen si hay espacio después de la cola de hermanos.

Después de acomodar los asientos para hermanos y personal, el siguiente 40 % de los asientos disponibles en las escuelas magnet se designan para estudiantes que viven dentro de la proximidad de la escuela (un radio de 1,5 millas de la escuela primaria magnet).



• Ingreso familiar medio



• Porcentaje de hogares monoparentales



• Porcentaje de hogares donde el inglés no es el primer idioma



• Porcentaje de viviendas ocupadas por el propietario.



• El nivel de logro educativo



• Puntajes de rendimiento de las escuelas primarias cercanas para los estudiantes que viven en cada zona censal

Nota: Solo se realiza una lotería de proximidad si una escuela cumple con los requisitos de la política con respecto al porcentaje de estudiantes dentro del radio de proximidad y el porcentaje de estudiantes de cualquier grupo racial/étnico. Después de acomodar a los estudiantes de proximidad, los asientos restantes se distribuyen uniformemente entre los cuatro niveles y los asientos se llenan mediante lotería computarizada.

(Tenga en cuenta que la distribución de asientos entre los cuatro niveles se aplica únicamente al nivel inicial, para la mayoría de las escuelas primarias escuelas, el nivel de ingreso es el jardín de infantes.

No hay consideración de proximidad o nivel para los grados que no son de ingreso en escuelas magnet, escuelas primarias magnet agrupadas, escuelas de inscripción abierta o programas magnet de escuelas secundarias. Además, las loterías y niveles de proximidad no se llevan a cabo en las escuelas magnet que tienen un límite de asistencia.

#### **Escuelas de inscripción selectiva**

Para el nivel de grado de entrada para programas y escuelas primarias y secundarias de inscripción selectiva, el primer 30 % de los espacios disponibles se llenan estrictamente de acuerdo con los puntajes de los estudiantes (también conocidos como puntaje de "rango"); los asientos se llenan con los que obtienen el puntaje más alto. Los puestos restantes se distribuyen equitativamente entre los cuatro niveles y los ocupan los estudiantes con la puntuación más alta de cada nivel. No hay consideración de hermanos, personal o proximidad para estas escuelas.

#### **Cómo encontrar su nivel actual**

1. Vaya a [go.cps.edu](http://go.cps.edu) y haga clic en 'Búsqueda de escuelas'.
2. Escriba su dirección en el cuadro en la parte superior de la página.
3. Aparecerá un cuadro que te muestra el nivel en el que vives.